

Verein MINT-EC, Am Borsigturm 15, 13507 Berlin

Gymnasium Spaichingen

Herr Jürgen Pach

Sallannerstr.2

78549 Spaichingen

Dr. Marion Schuierer-Wenzel

schuierer-wenzel@mint-ec.de

Tel.: 030 400067-37

29. Januar 2025

### **Wiederzertifizierung des Gymnasiums Spaichingen als MINT-EC-Schule**

Sehr geehrter Herr Pach,

wir freuen uns, dass Sie die Mitgliedschaft des Gymnasiums Spaichingen im nationalen Excellence-Schulnetzwerk MINT-EC verlängern wollen, und bedanken uns für die Zusendung des Wiederzertifizierungsantrages.

**Es freut uns, Ihnen mitteilen zu können, dass das Gymnasium Spaichingen erneut zertifiziert wurde.** Nach einem Beschluss des MINT-EC-Vorstands von 2023 ist die Dauer der Wiederzertifizierung jetzt auf fünf Jahre festgelegt, sodass sich die Mitgliedschaft nun **bis 2029 verlängert**.

Der Fragebogen macht deutlich, dass der MINT-Schwerpunkt einen sehr großen Stellenwert am Gymnasium Spaichingen genießt. Wir freuen uns, dass Sie Ihre selbst gesteckten Ziele im Bereich der noch stärkeren Implementierung der gezielten Förderung von Schülerinnen in den MINT-AGs bzw. den MINT-Wettbewerben und in der Oberstufe erfüllen konnten.

Das Gymnasium Spaichingen verfügt über eine sehr gute MINT-Strategie, die Sie unter anderem durch eine durchgängige Talentsichtung und Förderung in Mathematik oder die Einführung der Fächer NwT und Astronomie weiterentwickeln konnten. Das ist sehr erfreulich!

Im Bereich Digitalisierung sind Sie gut aufgestellt und haben auch die Lehrkräftefortbildung im Blick. Sie planen auch in diesem Bereich weitere Maßnahmen wie zum Beispiel die Systematisierung des digitalen Unterrichts. Das begrüßen wir!

Alle Zielgruppen, also Schüler\*innen, Lehrkräfte und Schulleitung, partizipieren rege am MINT-EC-Netzwerk. Das freut uns sehr! Wir hoffen, dass der ursprünglich geplante Workshop bei einer der nächsten Schulleitungstagungen möglich sein wird.

Sie merken an, dass Sie aufgrund der Lage keine regionale Kooperationen zu anderen MINT-EC-Schulen pflegen. Das ist verständlich. Dennoch könnte auch ein Austausch oder Projekt mit einer weiter entfernt gelegenen Schule gewinnbringend sein. Nutzen Sie gern die Schulleitungstagung, um zu anderen interessierten Schulen Kontakt aufzubauen. Auch die digitale Netzwerkkarte kann bei der

Suche nach interessanten Partnern unterstützen. Es gibt in der Tat Kooperationen über Landes- und Staatengrenzen hinweg, sogar über den Atlantik. Hierzu beraten wir Sie gerne.

Für die Teilnahme an der Zertifikatsevaluation und die regelmäßige Vergabe der Zertifikate möchten wir uns bedanken!

Sie betreiben erfolgreich Öffentlichkeitsarbeit und nutzen Ihre informative Homepage, um über Ihre MINT-Aktivitäten zu berichten.

Nutzen Sie in Zukunft gerne die neuen Best Practices- und News-Bereiche unseres Portals, um auch das MINT-EC-Netzwerk an Ihren Projekten teilhaben zu lassen.

Schüler\*innen des Gymnasiums Spaichingen nehmen an vielen Wettbewerben teil und erzielen z.T. sehr gute Erfolge. Dazu gratulieren wir allen Preisträger\*innen sehr herzlich! Trotz der Erfolge schlagen wir vor, in allen Fächern Breitenwettbewerbe einzuführen, um so eine größere Zahl von Schüler\*innen an den Wettbewerbsgedanken und somit an MINT heranzuführen. Hier wird in den Bewerbungsunterlagen lediglich das Fach Mathematik angegeben.

Das Gymnasium Spaichingen ist eine aktive und profilierte Schule des MINT-EC-Netzwerks. Sie sind bestrebt, sich weiterzuentwickeln. Wir sind sicher, dass Sie die Herausforderung der anstehenden Umstellung von G8 auf G9 erfolgreich meistern werden, wünschen Ihnen aber dennoch viel Erfolg dabei!

Bei unserer Beurteilung finden sowohl herausragende MINT-Aktivitäten, die MINT-Strategie als auch eine aktive Beteiligung am Netzwerk von MINT-EC Berücksichtigung. Alle Aspekte sehen wir bei Ihrer Schule gegeben.

Wir bedanken uns für die von Ihnen geleistete Arbeit und freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit. Zugleich hoffen wir, dass die Entscheidung für Sie eine Bestätigung der bisher erreichten Erfolge und Ansporn für weitere exzellente Leistungen ist.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Niki Sarantidou  
Geschäftsführerin



Dr. Marion Schuierer-Wenzel  
Referentin Auswahlverfahren